



ひまわり

山北第1地区
福祉協議会
広報委員会
第50号
令和6年
3月31日

「令和五年度の福祉のつどいを開催しました」

会長 山崎 喜弘

山北第一地区福祉協議会では、令和五年七月二日(日曜日)に三年ぶりに福祉のつどいを実施しました。

二年半にわたって、新型コロナウイルス感染症拡大により、会食やイベントを自粛する社会情勢の中、山北第一地区福祉協議会の福祉のつどいも開催できませんでしたが、令和五年五月から新型コロナウイルスの取り扱いがインフルエンザと同等な五類扱いとなり、会食やイベントの自粛が解かれることとなりました。

とはいえ、新型コロナウイルスは消滅したわけではなく、感染対策を行いながら実施しました。参加者の方々はマスクをしていただき、受付では体温測定やアルコール消毒をしました。

山北第一地区の福祉のつどいは、コロナ禍以前は、昼に手作り弁当を召し上がっていただいていたから、午後に催しものを行い、そのあとにビンゴゲームという流れで、一五時ころまで、実施していました。

本年度は、午前中に、俳句づくりを楽しんでいただき、その後、ストレッツ体操、そして、ビンゴゲームを行い、午前中に一通りの催しものを終えました。

山北第一地区の福祉のつどいは手作り弁当での会食が人気でしたが、今回はコロナ対策もあって、会食でなく、お持ち帰りの仕出し弁当とさせていただきますました。

一二時には皆さんがお弁当とビンゴゲームの景品を手にお帰りになりました。



福祉のつどい総合司会の関幸男ブロック長



会長挨拶

※ 台の佐藤ツヤ子様より、参加者全員に手作りストラップのプレゼントがありました。どうもありがとうございました。

「新春お楽しみ会はやむなく中止」

令和6年2月4日に「新春お楽しみ会」を開催する予定で、準備していたのですが、新型コロナウイルスの第10波で感染者が急増してきたため、開催2週間前の令和6年1月21日の委員総会にて、感染予防を優先して、開催の中止を決定しました。



俳句の指導をする金子妙子先生



俳句の添削をする金子妙子先生と
黒板書きしていただいた山崎恵子委員

福祉のつどいでした。

俳句づくりとご指導で、楽しい

- ・ 梅雨晴れに福祉のつどいありがとう
- ・ 一枝のアジサイ重く雨ふくむ
- ・ 汗かいて体伸ばして健康に
- ・ 洗い髪シャワー久々心地よし
- ・ おとりあゆあなたは何をおもつてる

黒板に掲載された俳句の例

「俳句づくりにチャレンジ」
イベントでは参加者の皆様に俳句を楽しんでいただきました。
俳句の指導は金子妙子先生にお願いしました。
五七五の基本や季語について、丁寧の説明していただきました。
参加者の方々には、思いついた俳句を書いていただき、発表できる作品は山崎恵子委員が黒板に書いて、金子先生に添削、ご指導をしていただきました。
多くの方々が、積極的に俳句を書いていただき、御一人で、十句ほど書かれた方もいました。

俳句で頭の体操をした後はストレッチ体操で体をほぐしました



ストレッチ体操を指導する加藤勝芳さん



参加者の皆さんでストレッチ体操しました



ビンゴゲームは各自治会長の活躍で盛り上がりました
 左から田代自治会長(平山)、山崎自治会長(台)、大谷自治会長(馬場)、瀬戸自治会長(萩原)



ビンゴゲームの景品ゲットでVサイン



委員研修会参加の方々

「委員研修会を実施」
 令和五年八月六日に平山洒水の滝近くの不動尊常実坊にて、委員研修会を実施しました。常実坊内にある町の指定重要文化財である春日舍利厨司とそこに安置されている不動明王像と両脇侍立像を、平山の茂木哲夫先生により、その歴史や謂われを解説していただきました。



「加藤勝芳さんが山北町社会福祉協議会から表彰されました」

令和六年二月二十二日に萩原下の加藤勝芳さんが、長年に渡る福祉関連での活動が評価されて町社協の福岡会長から表彰状を授与されました。新型コロナウイルスの第十波の影響で福祉大会が中止となり、ご自宅にて、授与がなされました。

「私と福祉事業との関わり」

加藤勝芳

私が福祉にたずさわるようになったきっかけは、健康福祉センターに温水プールができた事と健康マイスターの講座を受講した事です。

腰痛と癌等で何度となく入院して長期にわたり体調不良の所、温水プールで水中運動をして体調が良くなり、健康マイスター主催の芝居で認知症になったおじいさんの役をやる中で福祉事業の大切さと必要さを痛感しました。

このため退職後には地域の皆さんと町に恩返しをしようと、第一地区福祉協議会の事業参加、介護予防塾のボランティア活動、社協の移送サービスの介助員等で少しでも皆さんのお役に立てればと思いい活動をしてきました。

今後少子高齢化が進み、ますます活動の必要さが増す中で、皆さんと手を取り合って活動をしていこうと思っています。

「私たちは山北第一地区福祉協議会を支援します」

みっちゃん食堂	ガレージ井上	ファミリーマート山北平山店
(株) 田代組	湯川建築	健伸工業 (株)
オージーフィルム (株)	(株) ネオテック	旭合成化学 (株)
関 左官店	(有) 杉本商事	(株) 露木勝兵エ
(有) 山北電子工業	(株) 松永組	杉崎塗装
OKAME美容室	静和建設 (株)	緑茶カフェ茶あほう
(有) 絹華	(株) 関鉄次郎商店	やまきたさくらカフェ
(株) 武書店	大谷スポーツ	

「御支援ありがとうございました」